

Miércoles 12 de Marzo del 2008

Última modificación 12.03.2008

El Financiero EU estará 9 meses en decrecimiento Eduardo Ortega La economía de Estados Unidos registrará tres trimestres de decrecimiento y entrará en una desaceleración "profunda", diagnosticó Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, quien además admitió que esa situación "afectará las perspectivas de crecimiento" para la economía mexicana. No obstante, al participar en la Séptima Reunión Nacional de Consejos Consultivos de Nacional Financiera y Banco Nacional de Comercio Exterior, el funcionario consideró que hacia finales de 2008 y a principios de 2009, se registrará una recuperación relativamente rápida. Prevé un "estallido" inflacionario en México en el segundo trimestre Marcela Ojeda Castilla Los acuerdos de precios en las tiendas de autoservicio y en la tortilla son temporales, y en el segundo trimestre, cuando desaparezcan, habrá un estallido de la inflación, lo que evidentemente se traduce en un riesgo, anticipó el director de Estrategia Global de Mercados de Bear Stearns, Thierry Wizman. Durante su intervención en el foro "México: Inversión y Crecimiento Económico", organizado por ProMéxico, sostuvo que la presión inflacionaria en el país no está en el componente subyacente, sino en los precios al productor. Afecta a 600 mil familias la baja de remesas: Fomin WASHINGTON, DC, 11 de marzo.- La nueva tendencia a la baja del envío de remesas de connacionales residentes en Estados Unidos a México provocó que 600 mil familias mexicanas quedaran sin recibir dinero en el último año, estimó el Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin). Las remesas a México aumentaron sólo 1 por ciento, a 24 mil millones de dólares en 2007 y cayeron 6 por ciento en enero de 2008 en comparación con el previo, lo que fue atribuido por Fomin no sólo a la desaceleración económica, sino al clima antiinmigrante. Ampliará Canadá el mecanismo de movilidad laboral Ivette Saldaña La agenda entre México y Canadá va más allá de lo comercial, se trata de intensificar la relación en todas las áreas para complementarse como economías; por ejemplo, se analiza la necesidad de ampliar el mecanismo de movilidad laboral, para que además de permitir que trabajadores mexicanos laboren en el sector agrícola canadiense, el beneficio se extienda a otras industrias. La presidenta de la Cámara de Comercio de Canadá en México (Camcham), Rosalind Wilson, dijo que hay un déficit de mano de obra en su país, por lo que dentro de los cuatro grupos bilaterales de trabajo se piensa en alcanzar acuerdos para que mexicanos trabajen en su país en actividades distintas a la agricultura. Superávit comercial de 5 mil 141 mdd con EU (Arturo Robles) La balanza comercial entre Estados Unidos y México, en enero de 2008, fue favorable para nuestro país por 5 mil 141 millones de dólares, saldo inferior en mil 370 millones de dólares al de diciembre de 2007, informó el Departamento de Comercio del vecino país del norte. El resultado muestra que la debilidad del dólar ha provocado un encarecimiento en las importaciones. Adicionalmente, la menor demanda de bienes intermedios y de consumo por el vecino país ha enfriado los envíos de México. Estable, la expectativa de generación de empleo Mariana Otero-Briz Las expectativas de generación de empleo para el segundo trimestre del año se mantendrán estables, con 20 por ciento de intención de contratación, sin embargo, el número de empresas que no prevé incrementar personal va en aumento. De acuerdo con la encuesta Expectativas de Empleo para el segundo trimestre del año -de la empresa de recursos humanos Manpower-, el 63 por ciento respondió que no tendrá variaciones en su plantilla laboral, en tanto que 29 por ciento afirmó que incrementará las contrataciones, y cinco por ciento disminuirá el perso Acumulación previsora de reservas en bancos centrales La acumulación de reservas en dólares por parte de los bancos centrales tiene dos vertientes: la monetaria, por el dinero que dejan de ganar, ya que no canalizan dichos recursos a los mercados financieros, y la estratégica, que es la más importante, ya que significa el blindaje de sus monedas contra movimientos especulativos. Así, en el presente año la acumulación de reservas de los bancos centrales más importantes registra la tendencia más elevada desde 2002, cuando la economía estadounidense también entró en recesión. El Reforma Darán excedentes un punto del PIB Ernesto Sarabia y Gustavo de la Rosa Ciudad de México (12 marzo 2008).- Este año, el Gobierno tendrá ingresos adicionales de casi un punto del Producto Interno Bruto, es decir, unos 15 mil 400 millones de dólares, debido a los excedentes petroleros que captarán las arcas públicas por los altos precios del crudo. Grupo de Economistas y Asociados (GEA) estimó que este dinero ayudará a compensar los efectos de la desaceleración estadounidense, pues se canalizará al programa anticíclico anunciado por el Ejecutivo. Extienden bolsas ganancias Sandra Reyes Ciudad de México (12 marzo 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con ganancias al igual que las plazas financieras de Asia y Europa. Las bolsas asiáticas y europeas repuntaron ayer después del anuncio de una inyección masiva de fondos en los mercados por parte de los mayores bancos centrales del mundo. Sin embargo, operadores manifestaban escepticismo sobre la posibilidad de que esa acción concertada de los bancos aleje la perspectiva de una escasez del crédito y traiga estabilidad a las plazas bursátiles. Afectan clima y etanol al trigo Verónica Martínez Ciudad de México (12 marzo 2008).- Los precios internacionales del trigo están en crisis. Y es que en el último año, estos han aumentado 122 por ciento, debido a los problemas climáticos que sufrieron los países productores y a que muchos dueños de tierras en el mundo prefirieron cambiar su siembra a maíz, atraídos por la demanda de este grano en el uso de etanol. Registran crudos movimientos marginales Nueva York, Estados Unidos (12 marzo 2008).- Los precios del crudo se mantuvieron este miércoles tras descender de la cifra récord durante la noche cercana a los 110 dólares el barril, debido en parte a un nuevo debilitamiento del dólar. En Europa, el euro fue cotizado este miércoles en alza ante el dólar, pese al plan de la Reserva Federal de inyectar 200 mil millones de dólares en los mercados financieros para aliviar la crisis crediticia. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63180.html> Crece inversión en maquinaria y equipo 6.7% Ixel Yutzil González La inversión en maquinaria y equipo en el país registró un incremento de 6.7% en 2007, apoyada por el alza anual de 10.6% observada en diciembre, informó el INEGI. Esta tasa es apenas inferior a las registradas en 2004 y 2005, de 7.5% y 7.6%, y es considerablemente menor a la de 2006, de 9.9%. Aunque, considerando el actual entorno de desaceleración de la economía estadounidense, la tasa registrada en 2007 es favorable. Además, cifras desestacionalizadas indican un incremento de 2.34% en diciembre respecto a la de noviembre de 2007. Los principales avances se reportaron en la compra de maquinaria y equipo, que aumentó 10.3% a tasa anual en 2007, en tanto la construcción creció 2.1% anual. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63170.html> La Fed da un respiro a las bolsas del

mundo Ricardo Jiménez La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) y otros bancos centrales tomaron la decisión de incorporar 200 mil millones de dólares al mercado crediticio, para evitar una crisis de liquidez. Ayer, la Fed anunció que la inyección de liquidez al mercado crediticio se realizará mediante el cambio de bonos hipotecarios, que están en poder de los bancos comerciales, por bonos del gobierno estadounidense.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63172.html> Persiste en México la discriminación laboral, señalan especialistas Aída Ulloa En México siguen existiendo distintos tipos de discriminación laboral que van desde limitar un puesto por edad, género, enfermedades (incluyendo el VIH), estado civil, orientación sexual, capacidades diferentes, si se es madre soltera, hasta la universidad de procedencia, reconocieron especialistas en recursos humanos (RH) durante un foro de trabajo del Comité de Diversidad e Inclusión de la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh). Pedro Borda, director general de la Amedirh, señaló que los directivos de RH deben comprometerse para iniciar un cambio en el país. “Debemos acabar esas épocas de me gusta, me cae bien, es simpático, guapa”; en vez de eso, se debe generar un movimiento de contratación de adultos mayores, mujeres y personas con distintas capacidades, entre otros. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63178.html> Millones de pobres, si persiste la caída en envío de remesas Ixel Yutzil González El director del Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Donald Terry, señaló que en caso de que la baja de 6% observada por las remesas en México en enero pasado confirme el inicio de una nueva tendencia en América Latina, millones de familias caerían en pobreza. “Aún no tenemos certeza sobre si se trata de un cambio de corto plazo o el comienzo de una nueva dirección; pero si se confirma la tendencia, millones caerán en la pobreza”; expresó Terry. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-12-57890> Se vende dólar libre en \$10.95; euro en \$17.10 El dólar estadounidense registra en un precio máximo de \$10.95 a la venta, sin variación respecto al cierre de ayer, y en un mínimo de \$10.58 a la compra en sucursales bancarias del Distrito Federal. Al inicio de las actividades en los bancos de la capital del país, el euro se cotiza hasta en \$17.10 a la venta y el yen en 0.109 pesos. Para hoy, el Banco de México fijó en \$10.7965 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en territorio nacional. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-12-57888> Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.9325% El Banco de México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días bajó 0.0025 puntos porcentuales respecto la víspera, para colocarse en 7.9325 por ciento. Estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA-Bancomer, Banco Nacional de México, IXE, Mifel, J.P. Morgan, Scotiabank y Mercantil del Norte, agrega el instituto central. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-12-57882> Cete mismo día opera a 7.50% MÉXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día operaba el miércoles a 7.50%, ante expectativas de que el Banco de México dejaría intactas las actuales condiciones monetarias hasta que la inflación subyacente se modere. La tasa de fondeo gubernamental cerró el martes a 7.50% ciento, tras operar entre 6.15 y 7.50%, de acuerdo a cifras del banco central. Especialistas del mercado de dinero comentaron que la variación que registre la inflación subyacente en los próximos meses será un factor importante para determinar el futuro de la tasa mínima del fondeo interbancario. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-12-57868> Crudo, estable; por debajo de US109 Londres. – El petróleo operaba estable cerca de los 109 dólares el barril, muy cerca de un máximo histórico, apoyado por la firmeza del mercado europeo del gasoil y un renovado debilitamiento del dólar. El gasoil negociado en la ICE LGOc1, el referencial europeo para el diésel y el combustible para calefacción, ha sido apuntalado por un déficit de suministros y alcanzó el miércoles un récord de 994.25 dólares la tonelada. El contrato para entrega en marzo vence al cierre de la jornada. “La mayor influencia parece ser la cobertura (de posiciones) cortas en el gasoil”; dijo Tony Machacek, corredor de Bache Commodities. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-12-57867> Lanzan bancos centrales otro salvavidas financiero La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), el Banco de Canadá, el Banco de Inglaterra, el Banco Central Europeo (BCE) y el Banco Nacional de Suiza, inyectarán en conjunto cerca de 225,000 millones de dólares a los bancos privados, como parte de una serie de medidas para avivar los mercados de crédito estadounidenses. Esta es la segunda ocasión en tres meses que los bancos centrales salen al rescate, situación que provocó optimismo en los mercados bursátiles del mundo. La inyección de recursos se hará mayoritariamente por parte de la Fed, que creará un nuevo procedimiento para prestar 200,000 millones de dólares en títulos del Tesoro, monto al que sólo podrán acceder un restringido grupo de bancos “en prenda”; de otros valores, como deuda de agencias federales, valores de agencias federales respaldados por hipotecas residenciales (MBS, por su sigla en inglés) y MBS residencial privados no de agencias con calificación “AAA”.. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/12/index.php?section=economia&article=022n1eco> Reparte el gobierno excedentes por los altos precios del petróleo Al menos una cuarta parte de los ingresos excedentes obtenidos por los elevados precios de la mezcla mexicana de exportación se destinará a obras de infraestructura de Petróleos Mexicanos, y una proporción similar será transferida a las entidades federativas, informó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Carstens. “Los fondos excedentes se van a usar conforme lo estipula la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, lo que quiere decir que más o menos el 50 por ciento se va a gastar sobre todo en inversión en los estados, en Pemex y el gobierno federal; el resto se va a utilizar para alimentar los fondos de estabilización de los ingresos petroleros”; manifestó el funcionario, al término de su participación en el foro México: inversión y crecimiento económico, organizado por el Consejo de las Américas y el organismo público ProMéxico. <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/12/index.php?section=economia&article=023n1eco> El petróleo se acercó a 110 dólares, pero bajó ante inyección de liquidez de la Fed Nueva York, 11 de marzo. Los precios del petróleo subieron este martes a un récord cercano a 110 dólares el barril, previo al aviso de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) y otros bancos centrales para inyectar liquidez a los mercados financieros. Pese a que el anuncio logró revertir la marca, no pudo detener el avance de los precios que ascendieron por quinta jornada consecutiva. El crudo estadounidense para entrega en abril cerró con alza de 85 centavos, a 108.75 dólares el barril, luego de alcanzar un máximo de 109.72 dólares. En Londres, el Brent del Mar del Norte ganó 1.09 dólares, para cerrar en 105.25 dólares el barril, por debajo de un récord de

105.82 dólares. <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/12/index.php?section=economia&article=024n1eco>Bancos centrales inyectarán más recursos a bolsasWashington, 11 de marzo. La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) y los principales bancos centrales de Europa y el de Canadá anunciaron acciones conjuntas para reducir las tensiones en los mercados financieros, mediante la inyección de miles de millones de dólares en el sector bancario. La Fed ofreció hasta 200 mil millones de dólares en su programa de préstamos de valores garantizados a 28 días. Tras el anuncio las bolsas mundiales subieron y el dólar remontó las pérdidas que sufrió previamente en la jornada, en una señal de que los mercados financieros vieron al plan como un remedio para atenuar una crisis que amenaza el crecimiento económico global.